

## Diputación, presente en el Congreso CNIS para impulsar la innovación y el liderazgo en el sector público

En el evento se presentó el I Congreso de Servicios de Asistencia a Municipios, que se celebrará los días 12 y 13 de junio

---

lunes 31 de marzo 2025

---



El Congreso Nacional de Innovación en el Sector público, evento clave para la transformación digital y la modernización de la Administración Pública, se celebró la semana pasada en Madrid. La Diputación de Granada, por medio del director general de Asistencia a Municipios, José Ignacio Martínez, ha participado en la mesa redonda titulada 'Innovación y eficiencia en la asistencia a los municipios: retos y soluciones para un mejor servicio público', junto al Jefe de Servicio de Administración e Innovación Pública de la Diputación de Castellón, Borja Colón de Carvajal, la Jefa de Servicio de Asesoramiento Local de la Diputación de Valladolid, Reyes Escudero, y la diputada del Servicio de Asesoramiento Local de la Diputación de Valladolid, Sonia Alonso.

En dicha mesa se analizaron tanto los movimientos innovadores impulsados por empleados públicos, al margen de las instituciones a las que pertenecen (DIPUPOWER), como el papel de la asistencia a los municipios en la configuración de las diputaciones. Este es un elemento que no solo es esencial, sino que es la auténtica razón de ser de los entes provinciales y sin el cual la institución carece totalmente de sentido. De igual modo, se planteó la posibilidad de que la

asistencia se convierta en prestación directa de servicios administrativos cuando se tiene una planta municipal con municipios de muy escasa población.

Finalmente, se aprovechó la ocasión para presentar el I Congreso de Servicios de Asistencia a Municipios, que se celebrará los días 12 y 13 de junio en Valladolid, organizado por su Diputación Provincial.